

S-NEWS-U



16/04/2024 | SNU de Corrèze

Journée Éducative et Sport



Mardi 16 avril était la première journée du séjour où nous étions affectés chacun à une compagnie qui regroupe environ 40 jeunes volontaires.

Ils sont ensuite divisés en maisonnée qui représente un groupe encadré par un tuteur qui est notre référent pendant tout le SNU.

Ce matin, nous avons eu des activités avec l'IHEDN (Institut des Hautes Etudes de Défense Nationale) où l'intervention fut de manière ludique, autour d'un jeu de société expliquant le fonctionnement de la défense des armées.

Par la suite, un artiste comédien nous a permis de faire des jeux de connaissances, nous permettant de réaliser un premier contact et de commencer à se connaître entre nous (maisonnée et compagnie) à travers des exercices de confiance en soi pour certains.

A 12h, nous avons déjeuné par maisonnée avec nos tuteurs où nous avons discuté avec eux et nous les avons questionnés sur le déroulement du séjour.

Cet après-midi, nous nous sommes changés en tenue de sport afin de pratiquer 5 activités physiques différentes encadrées par 5 différents entraîneurs. Nous avons eu boxe, escrime, tchukball, basket et badminton.





Témoignage d'une volontaire :

« J'ai été contente de découvrir plusieurs sports malgré le temps court des activités. »

À la suite de cette première journée intense, nous avons eu un temps libre pour nous doucher, prendre un peu de temps pour s'installer correctement dans les chambres et pour discuter avec les autres jeunes volontaires.

Après le repas du soir, le chef de projet, Mr PINATO Julien, nous a présenté la Mission d'Intérêt Général, le but du séjour SNU.

À 21h, nous avons fait une répétition de la cérémonie des couleurs pour être prêt pour demain matin.

Successivement à la démocratie interne avec notre tuteur/trice de maisonnée, nous nous sommes couchés pour une bonne nuit de sommeil.

